
ACTA DE LA JUNTA VECINAL 


En el Centro Cívico del Barrio de Juslibol, siendo las 19,30 horas del día 10 de Abril de 2019, se 

celebra Sesión Ordinaria del Pleno de la Junta Vecinal, bajo la Presidencia del Sra Alcaldesa Dña 

Pilar Atoran Lasierra y la asistencia de los siguientes miembros de la Junta Vecinal: , D. Antonio 

Alcayde Rubio (P. P.)., José Miguel Casanova Gambaro(P.P.) , Raquel Baranda Lafuente (ZeC) y se 

escusan por no poder asistir por motivos de trabajo Laura Esteras Perei(p.p.) Pablo Sanz Sebastián 

(ZeC) . 

Asisten 18 personas 

Actúa como secretaria: M' Jesús Roncalés Fuentes 


ORDEN DEL DÍA: 


1.- Aprobación si procede del acta anterior 

2.- Partida presupuestaria y gastos 

3.- Reconocimiento Comisión de Festejos 

4.- Jornadas Culturales 

5.- Informe obras D.PZ . y Presupuestos Participativos 

6.- Situación Pabellón 

7.-Ruegos y preguntas 


1.- Aprobación si procede del acta anterior 

Se aprueba por unanimidad por todos los miembros de la Junta 


2.- Partida presupuestaria y gastos 

Pilar Antoran.- Nos han dado lo mismo que el año pasado para: 

Gastos y Actividades.- 19.437 € 

Actuaciones Urgentes.- 3.996 € 

Y nos han suprimido las actividades sustitutivas.- 2.298 € quedando pendiente para la nueva 

corporación. 

En cuanto a lo gastado en lo que llevamos de año ha sido lo sigueinte: 

Taller de papiroflexia 180 € 

Reparación de farola por Imesa 274,67 € 


3.- Reconocimiento Comisión de Festejos 

Pilar Antoran.-Se reconoce a las personas que componen la Comisión de Festejos 2019: 

Presidenta.- M' José Barbo Palacios 

Vicepresidente.- Javier Barbo Franco 

Secretaria.- M' José Palacios Lasala 

Tesorero.- José Miguel Casanova 

Vocales.-, Mónica Barbo Palacios y Yesmine Menendez Azcugah 

Se acuerda la celebración de las sesiones de vaquillas los dias: El 28 de Julio en las fiestas de San 

Pantaleón y el 31 de Agosto en las fiestas del capítulo. 


4.- Jornadas Culturales Pilar Antoran.-Desde la Alcaldía se va a colaborar en la celebración de las 

Jornadas Culturales durante junio y la primera semana de julio, damos a conocer el cartel de las 

Jornadas, diseñado por David Valdes, ( oficial del centro civico). 




Actividades que organiza la Alcaldía: 

Día 8 de )unio; Titiriteros de Binefar con la obra Antón Retaco, el coste asciende a 1.452 € 

Día 9 de Junio, Mago Albert con el espectáculo; Increíble, ... sin palabras, el coste asciende a 1.630€ 

Día 29 de Junio, Charla y Exhibición de aves rapaces en la plaza Mayor, el coste asciende a 500 € . 

Pendientes de aprobación' por servicios públicos de la celebración de San Juan el día 22 de Junio 

con una barbacoa a cargo del grupo Pastores en la plaza Mayor. 


5.- Informe obras D.PZ. y Presupuestos Participativos 

-Pilar Antoran.- Trás cuatro años de legislatura las obras están bastante atrasadas, es el único barrio 

que no se ha ejecutado ninguna. La de calle Alta la colocación de la malla pegada al monte es lo 

único que se ha hecho, quedando pendientes de aprobar las obras del talud de calle Escuelas y el 

arreglo del talud de calle Jase Palacios. La calle Campamento esta el proyecto redactado. El 

cubrimiento de la acequia esta en revisión .. 

En cuanto a los presupuestos participativos no sabemos cual sera la fecha de inicio, ni tenemos 

ningún tipo de información de las obras de la parte inferior del parque. Los sumideros de calle 

Zaragoza, talud de entrada al barrio. 

La protección de malla que falta en calle alta, con el remanente de los presupuestos y el barranco de 

las pocetas en Escuelas unos diques. 

En el barranco de Pilar Figueras nos dieron la orden de ejecutar la obra y al día siguiente nos la 

quitaron por falta de dinero. 

Los presupuestos participativos han sido un fracaso por la poca participación 


6.- Situación Pabellón 

Pilar Antoran.- Recibimos a fi!1ales de año el estudio previo de adecuación de incendios desde la 

oficina técnica de arquiteGtura con dos opciones para la posible adaptación: 

1.- Ocupación máxima inferior a 972 personas con un presupuesto de 903.000 € 

2.- Ocupación máxima superior a 1.276 personas con un presupuesto total de 1.033.000 € 

Nos reunimos la junta para tratar el tema y valorar el estudio en el que coincidimos que no es un 

proyecto viable por detalles de las obras y por supuesto por la cuantia a la que asciende. 

Tras varias reuniones con arquitectura y con técnicos del Ayuntamiento, para hacer modificaciones 

y reducir el aforo como la colocación de vallas antipánico y la instalación de un escenario movil, se 

nos asegura que no pueden dar viabilidad sin un informe previo, un proyecto que ampare el plan de 

autoprotección y lleva su tiempo, con lo cual para este año es imposible. Para el año 2020 todo 

depende de la nueva corporación y de la insistencia con la que se trate el tema. 

Jase Miguel Casanova.- insistimos en la colocación de vallas antipánico y por lo visto el máximo 

problema son las elecciones en medio, no da tiempo. Se están barajando todas las opciones, la idea 

es varias carpas y contratarlas con licitación por el problema que' hubo el año pasado, este año se 

encarga Zaragoza Cultural con una partida destinada para concurso público. 


7.- Ruegos y preguntas 


